
第 2５回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和５年２月 2７日（月）10：30～ 

場  所：富岡公民館 

団体名：阿南市お話しボランティアネットワーク 

テーマ：未来の子どもたちのための図書館とボランティア 

参加者７人 

アンケート回収人数 ７人 

年齢：５0代４人  ６０ 代２人  ７０ 代１人   

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。 

 （※主な意見） 

〇市長さんの考え方や市民の立場、目線に立った思いが伝わってきた。 

〇有意義で楽しいひとときで充実した時間でした。 

〇アットホームな雰囲気の中で対話しやすかった。 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである ７人   必要ない ０人   どちらとも言えない ０人 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

 （※主な意見） 

〇人材育成・人材発掘。 

〇様々な機関との連携。 

〇図書館計画をすすめることと学校図書館整備を同時に考えること。 

〇引き続き市民と対話し市政に活かしていく。中でも学校図書館の人の配置の充実。 

〇図書館サポーターの増員 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

 （※主な意見） 

〇稼げる町つくり、ヒトが来てくれる魅力ある阿南の発信 

〇異世代間の交流、それぞれの立場を知る。 

〇子供たちが阿南市で住みたいと思う様な政策 

〇人材育成とその人の配置 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった６人  やや高まった１人  あまり高まらなかった０人  高まらなかった０人 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい７人  参加したくない０人  どちらともいえない０人  

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 

 （※主な意見） 

〇準備していた発現内容が伝えきれなかった。もう少し雑談のような感じで進めればよかったかも。 

〇市民の意見を聞く機会を増やしてほしいです。 

〇ざっくばらんにお話しのできる、こういう機会がたくさんあるといいなと思いました。 


